

環境美化活動

5月：『親と子の市内まるごとクリーン作戦 part 1』の実施

5月10日(土)、9名の住民の皆様にご参加いただき、集会所前から二中・四小までの通学路のゴミ拾いを実施しました。植え込みの中の紙屑やタバコの吸殻が少々目立ちましたが、敷地内は日頃から清掃が行き届いており、ほとんどゴミはありませんでした。
ゴミのない綺麗な街区につくづく感動しました。

そのあと柳瀬川の川原のゴミ拾いをしましたが、お花見等の行楽の名残もあり、ダンボールや紙屑・空き缶・空き瓶・落とし物などで各々の持つゴミ袋は瞬く間に一杯になりました。お天気は良かったものの強風吹く中での作業となりましたが、無事に終了しました。ご協力ありがとうございました。尚、10月にも第二回目を予定しております。皆様の参加とご協力をお願いします。



左：柳瀬川堤での清掃風景

記・写真：環境美化担当・奥田美代子

右：志木四小に集められたゴミ



10月：『親と子の市内まるごとクリーン作戦 part 2』の実施

（柳瀬川河原クリーン作戦）

汗ばむ位の良いお天気に恵まれ、10月26日（日）今年度2度目の「市内まるごとクリーン作戦」が実施されました。この度の作業は、志木大橋から富士見橋間の河原のゴミ拾いでした。

長く生い茂った草が綺麗に刈り込まれていましたが、足元がぬかるみで「長靴が正解だった！」といったコンディションの中、参加ご協力いただいた町内会の皆様方、本当にありがとうございました。他街区の方々や子どもたちとの連携作業で、河原はすっかり綺麗になりました。

皆様のご協力に感謝を込めて

環境美化委員 正木・奥田



左：柳瀬川河原での清掃風景